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Comment avez-vous intégré le concours au sein de votre établissement ?
J’ai personnellement décidé d’intégrer notre école au concours parce que je trouvais
important de recycler les piles et éviter de les jeter à la poubelle. Ensuite, nous avons
intégré plusieurs élèves de 6ième année qui m’aidaient à trier les piles pour les mettre
dans les boîtes.

Pourquoi est-ce important pour votre établissement de participer au concours de
recyclage de piles ? Quel message voulez-vous porter à travers cette action ?
Maintenant plusieurs élèves ont le réflexe eux-mêmes de venir y déposer leurs piles qui
étaient dans leurs jeux.

Est-ce la première fois que vous participez au concours ?
Ça fait donc 5 ans, et je confirme que nous participerons l’an prochain…. J’ai déjà reçu
des piles.

Quelle a été votre réaction et celle de vos élèves lors de l’annonce des résultats ?
Nous avons été très heureux, surtout que ça fait 5 ans que nous participons.

Avez-vous une idée de comment vous allez utiliser la bourse que vous avez
remporté grâce au concours ?
Oui, nous achèterons une tour aéroponique.

Le concours de recyclage de piles est-elle une action que vous avez envie d’ancrer
au sein de votre établissement sur le long terme ? Si oui, comment ?
Tout à fait ! On peut laisser des boîtes et quelqu’un peut aller les porter directement
dans un éco-centre de notre ville.

Avez-vous des astuces/conseils à donner aux établissements pour amasser les
piles pendant le concours ?
On a des entreprises qui sont partenaires avec nous. On a fait de la publicité sur notre
page Facebook.

Que diriez-vous aux établissements qui hésitent encore à participer au concours
pour les motiver à s’inscrire ?
Ce n’est pas beaucoup de travail pour les bienfaits que ça donne !
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